

Agence Immobilière Provensal

6 Pièces

200 m²

Réf. 300L3980M

2 326 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière à Ste Maxime. Belle villa néo-provençale avec piscine et vue mer panoramique sur tout le Golfe de Saint-Tropez à louer pour 8 personnes à Sainte Maxime. Située sur les hauteurs du golf 18 trous, la villa dispose d'une entrée, d'une grande salle de séjour salon salle à manger d'environ 70 m² ouvrant sur terrasses face à la piscine et à la mer, d'une cuisine avec cellier, de 2 chambres climatisées ayant chacune une salle d'eau/bains avec toilettes, d'un WC invités. A l'étage: 2 chambres climatisées ouvrant sur une terrasse solarium avec chacune une salle d'eau. WIFI - ...

Seasonal rental in Ste Maxime. Beautiful neo-Provençal villa with swimming pool and panoramic sea view over the entire Gulf of Saint-Tropez for rent for 8 people in Sainte Maxime. Located on the heights of the 18-hole golf course, the villa has an entrance, a large living room, dining room of approximately 70 m² opening onto terraces facing the swimming pool and the sea, a kitchen with pantry, 2 air-conditioned bedrooms each having a shower room/bathroom with toilet, a guest toilet. Upstairs: 2 air-conditioned bedrooms opening onto a solarium terrace, each with a bathroom. WIFI - Alarm - ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

